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Contrat Educatif LocalContrat Educatif Local  
 

L 
e 6 novembre, s’est réuni le groupe de référence concernant le contrat éducatif local 
pour présenter un bilan de l’année 2013 avec l’ensemble des groupes de travail (offre de 
loisirs, médiation, périscolaire…) Le Grim et les élus de gauche réitèrent leurs propositions de dévelop-

pent dans trois domaines : - impliquer plus fortement les élus, notamment ceux de la majorité - associer plus 
régulièrement les enseignants et favoriser une plus grande participation des jeunes. 
 

Apolitiques, qu’ils disaient !Apolitiques, qu’ils disaient !  

  

I 
l semble désormais bien officiel qu’Olivier Joly conduira une liste de 
droite aux prochaines municipales. Perpétuera-t-il la tradition pontram-

bertoise de l’apolitisme autoproclamé et revendiqué par la droite locale ?  

 

  

  

ENSEMBLE !ENSEMBLE ! 

 

D 
ans quelques mois, nous serons amenés à voter et à choisir 
entre plusieurs projets  de vie pour nous et notre commune.  
 

Depuis maintenant quelque temps nous travaillons à la mise en 
place d’un projet commun à toutes nos sensibilités de gauche afin 
de pouvoir  vous  présenter un projet où l’humain, le vivre en-
semble et la solidarité sont au centre de nos préoccupations, mal-
gré toute les contraintes. 
 
Pour cela nous avons besoin de vous tous, n’hésitez pas à nous re-
joindre  et prendre en main votre destin. Seuls, nous ne pouvons 
pas grand-chose, mais ensemble nous pouvons faire en sorte que 
de vrais changements deviennent possibles à Saint-Just-Saint-

Rambert.   

Dans un prochain fil de terre, nous vous présenterons une équipe 

de candidats qui porteront notre projet commun. 

 

Marie-José Faure 

Conseillère Municipale PAROLES 

D’ E
LUS 

  

  
 

L 
a campagne électorale commence à 
se dessiner au niveau de notre ville.  

 
Si nous nous préparons à cette fin, nous 
nous ne sacrifions pour autant notre 
engagement au quotidien.  
 
Nos élus et les membres du Grim res-
tent mobilisés sur les dossiers en 
cours : Contrat Educatif Local, Dépla-
cements, Contrat Local de Sécurité et 
de Prévention de la Délinquance, 
C.C.A.S., Aménagement des Rythmes 
Scolaires, Communauté d’Aggloméra-
tion , etc … 
 
Dans tous ces domaines, nous conti-
nuons et persévérons à faire avancer 

concrètement nos 
valeurs de gauche 
au service des Pon-
trambertois. 
 
 
Le Président, 
Georges Charpenay 

EDI TO
EDI TO  

BREVES 
BREVES 

L OCAL ES
L OCAL ES  
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Prochain rendez-vous :    
Jeudi 19 décembre 2013 19h15 : Conseil Municipal  Salle le Prieuré Bas 

Pour nous contacter, s’abonner ou se désabonner : fildeterre@lesbarques.fr 
 Retrouvez nos parutions sur : http://www.projetcitoyen.fr/  

    AA  NOTER

NOTER  

AU PALMARES DE L’ECOLOGIE, LE DERNIER EST... !AU PALMARES DE L’ECOLOGIE, LE DERNIER EST... !  
 

A 
vez vous remarqué que les revues du Conseil Général de la Loire ou le  « Fil de l'eau », 
la feuille d'info de notre commune, font la part belle à la qualité de notre environne-
ment. Belles photos d'enfants blonds sur prairies verdoyantes, fleuve Loire bleu 

azur, autant d'images rassurantes qui ne peuvent masquer  une réalité que l'on a pas envie 
de voir. Cette communication à la petite semaine, les élu(e)s actuels en charge des collecti-
vités, dont la nôtre, l'utilisent à profusion. Ca marche, alors pourquoi s'en priver ? 

D'après l'hebdomadaire « la Vie », notre département se classe 94ème sur 96 en 
ce qui concerne l’importance accordée à l'écologie. Ces notations portent sur :  la gestion des déchets, la 
qualité de l'air et de l'eau, l’agriculture bio, la mise en place d’un agenda 21, les énergies renouvelables, 
la consommation durable.  
Dans tous ces domaines, notre département et les communes qui le composent, dont la nôtre, se traînent la-
mentablement en bas du tableau. D'après de nombreux sondages, une des préoccupations premières de nos 
concitoyens est de laisser une planète saine à leurs descendants. Et pourtant on constate que les problèmes 
environnementaux irréversibles s'accumulent à notre porte.  
 
Agir simplement en faveur d'une politique écologique n'est que du bon sens, qui dépasse largement les clivages. 
Encore faut-il  avoir du bon sens, et cela ne s'apprend pas en regardant de belles images sur catalogue. 
 
             José-Louis Théry – Délégué EELV 

Déplacements, vous avez dit déplacements ?Déplacements, vous avez dit déplacements ?  
 

A 
près 40 ans de fusion de nos deux communes, deux quartiers, ou plutôt trois avec 
celui des Barques subsistent.  Comment lier entre eux et redonner vie à ces quar-
tiers ?  

Si les commerçants peinent dans le bourg de St Rambert, le centre de St Just agonise et 
les fermetures de magasins se multiplient. La librairie-presse, le petit casino… Vaste 
question des déplacements pendulaires sur St Etienne qui détournent et éloignent la po-
pulation vers les magasins périphériques des villes.  Nous avons obtenu la navette des 
«anciens», qui permet à certains d'entre eux de se rendre au marché le jeudi matin et de se retrouver aux 
clubs de St Rambert et de St Just.  Mais il manque encore des facilités de déplacements. Nos propositions 
d'utilisation intra-muros des «TIL» à 0,50 € n'ont obtenu aucun écho. Je ne parle même pas d'une vraie na-
vette municipale reliant les deux quartiers réclamée depuis plusieurs mandats par la gauche… 
Reste le vélo pour les vaillants et les enfants. Je m'étonne toujours du peu de vélos parqués au collège et dans 
les centres. Problème culturel ou de sécurité ? J'ai la chance de pouvoir me rendre à mon travail en emprun-
tant les chemins et les petites routes. Jamais en revanche je n'aurais laissé mes enfants se rendre à l'école ou 
au collège à vélo, compte-tenu du manque de sécurisation de ces trajets et de l’importance du trafic des voi-
tures sur la route de Chambles et l'avenue des Barques… 
Afin de ne pas nous retrouver, à l’avenir, dans une mémorable position telle qu’évoquée dans l’article ci-dessus, 
nous continuerons notre combat pour un développement accessible, harmonieux et sécurisé des déplacements 
dans notre commune.         
            Catherine Cronel, Conseillère Municipale 


